
智行理财网
复利理财骗局揭秘（复利理财骗局揭秘视频）

总是看到很多理财讲师或者理财的人喜欢说“复利”，还有一个“复利”的公式，
还有各种复利的案例，比如说投资之神巴菲特等等。

我也一度非常相信这个词，觉得他们说得很有道理，理财要趁早，你不理财财不理
你。

今天突然对于“复利”有了新的感悟理解，很多人谈复利其实都暗含了一个假设前
提：即所有人的初始本金一样，然后通过时间来达到几十几百倍的高收益。但是在
真实社会生活中，谁会和你站在同一起跑线？

我们十年、二十年、三十年后的总收益，有些人一开始就已经达到了。因此，复利
的本质其实是“谁的本金越多，收益越大”，时间不是决定性因素！只不过有些人
初期本金太少，只能通过时间来积累初始本金。

而普通人如何提高自己的本金？肯定不是通过理财，而是通过工作薪资来积累本金
。因此，普罗大众进入社会的前十年二十年，关注点应该是努力工作，提高薪资收
入，这是我们收入来源的大头。理财可以关注，但是不要花太多精力在上面。

财不入急门，发财不要着急，还是让我们集中注意力，过滤无效信息，努力工作，
做个快乐的打工人，拓展收入，开源节流，积累原始本金吧 ^_^
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